



寒さの底

20日(土)は大寒でした。節分の2月3日(土)までは寒中と言われ、1年で一番寒い時期です。一昔前のように肌を刺すような寒さを感じることは少なくなりましたが、それでもやはり、ここ数日は「今季最強寒波」ということで厳しい寒さが続いています。

そんな毎日ですが、休み時間になると、子供たちが元気に校庭で体を動かしています。先生たちも外に出て一緒に縄跳びする姿も見られます。こんな普段の学校の様子もぜひ見に来てください。

昨日は、PTA広報委員会の皆さんが給食の時間の子供たちの様子取材、試食もしていただき、楽しそうでした。広報誌の出来上がりが楽しみです。



【これは先日の霧の朝の様子。校庭の反対側の端も見えないくらいでした。】

朝から元気なあいさつと可愛い笑顔を ありがとうございました。 今日も一日頑張れそうです。

- 12月 朝のあいさつ運動 = 2・4年生の保護者の皆さんから一言＝
- みんな元気にあいさつしてくれて嬉しかったです。
 - とても爽やかな朝になりました。ありがとう！
 - 寒い中、みんな元気にあいさつをしていて、私も元気をもらいました。
 - 目を見てあいさつしてくれる子もいてうれしい気持ちになりました。朝から元気をもらいました。
 - 日々、朝忙しくて時間に追われているので、こういう時間があると元気をもらえてうれしかったです。
 - 子供たちの登校の様子を見ることができて嬉しく思いました。皆あいさつができており素晴らしいことだと感じます。
 - 元気なあいさつ、気持ちがいいですね。これからも続けて欲しいです。
 - 学校での様子が見られて良かったです。
 - 皆さん楽しそうに登校されて、こちらまで幸せな気持ちになりました。朝のあいさつ、大切なので続けて欲しいです。

保護者の皆さんの笑顔に迎えられて子供たちは幸せです。寒さの厳しい今朝も協力していただきました。ありがとうございます。

